



Société d'histoire

INVITATION

La Salévenne vous invite à une conférence :

La communauté juive de Carouge et Genève

Par Jean Plançon

" En 1754, la naissance du territoire de Carouge, au pied de la cité de Calvin, suscite un énorme espoir. Les Juifs, bannis de la grande cité des Alpes depuis 1490, ont enfin l'opportunité de s'en approcher à nouveau, en bénéficiant des effets de la politique de tolérance mise en place par les autorités sardes. Pierre-Claude de la Fléchère, comte de Veyrier, sera l'instigateur et le principal artisan de cette politique libérale... ".

L'auteur expliquera le développement de la communauté juive de Carouge et de Genève et évoquera en particulier le cimetière juif de Veyrier / Etrembières.

*Le conférencier, Jean Plançon, est né à Besançon le 13 mai 1964. Cet ancien sous-officier de la Marine nationale, marié et père de quatre enfants, est depuis quatorze ans le responsable du département des cimetières de la communauté israélite de Genève. Il a publié un livre qu'il dédicacera à cette occasion : **Histoire de la communauté juive de Carouge et de Genève**.*

**Samedi 21 février 2009 à 14 h 30
Salle communale d'Etrembières au Pas de l'Echelle.**

Entrée gratuite. Venez nombreux.